

RegiónCaribe.org · hace 2 horas · 1 Min. de lectura

Ecopetrol anuncia \$22.800 millones para el sistema de salud en Colombia

Con este nuevo paquete de inversiones la compañía suma un total de \$48.000 millones en ayudas para varias ciudades del país.



La compañía petrolera **Ecopetrol**, anunció un nuevo paquete de inversiones por \$22.800 millones para contribuir a mejorar las condiciones de atención en el sistema de salud del país, en medio de la emergencia sanitaria por el Covid-19.

De estos recursos, \$10.000 millones serán puestos a disposición de la Alcaldía de Bogotá para aumentar la capacidad instalada de los centros médicos de la Secretaría de Salud, teniendo en cuenta que en la capital se encuentra el mayor número de personas contagiadas con el virus.

La empresa afirmó que con estas nuevas ayudas "se habilitarán 60 unidades de cuidados intensivos dotadas con equipos ventiladores, de succión, bombas de infusión y monitores. Así mismo, se adquirirán 400.000 mil pruebas serológicas y más de 170.000 dotaciones para protección del personal médico". Además parte de estas inversiones también representarán beneficios para las Secretarías de Salud en las ciudades de Cartagena, Barrancabermeja, Soacha, Coveñas y Caldas.

Con este nuevo aporte para enfrentar la crisis a causa del Coronavirus, **Ecopetrol** suma a las ayudas anunciadas en semanas pasadas por \$26.000 millones, llegando a un total de \$48.000 millones puestos a disposición de ayudas para las personas más vulnerables del país.

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, expresó que "estoy convencido de que superaremos esta etapa si cada empresa, cada institución y cada persona aportamos nuestras mejores capacidades y recuerdos, y seguimos rigurosamente las directrices de autocuidado y aislamiento".



Regionales • Economía • Recientes



Entradas Recientes

Ver todo



Lo bueno, lo malo y lo difícil del amor en los tiempos del COVID-19



Alcalde Pumarejo explicó proceso de adquisición de auxilios alimentarios



Planes de telefonía móvil libres de IVA por los próximos cuatro meses



Iniciar sesión para dejar un comentario.